

# MIRADOR

## EN RUTA POR LA CIUDAD

**Ayuntamiento.**—En la sesión ordinaria celebrada el pasado viernes por la Comisión Municipal Permanente y tras la aprobación de la minuta del Acta de la sesión anterior, fueron igualmente aprobadas las cuentas de gastos semanales por un importe total de 1.381, 60 pesetas.

Dada lectura a la comunicación que remite el Superior de los Misioneros del Sagrado Corazón de María, de Valencia, adjuntando 10 boletos de un sorteo a celebrar en coordinación con la Lotería Nacional y cuyos ingresos se destinarán a la construcción del templo de San Vicente, para lo cual se pide al Ayuntamiento contribuya a la obra adquiriendo dichos boletos, la Permanente conviene estar a lo ya acordado sobre esta clase de peticiones.

A la instancia que presenta el Conserje del Casino «El Guixolense», por virtud de la cual solicita como en el pasado año la pertinente autorización para instalar en el Paseo una conservadora de helados con su toldo protector, unanimemente se acuerda acceder a lo solicitado mediante el pago de los arbitrios correspondientes.

Dada lectura el escrito que presenta D.<sup>a</sup> Maria Gimbernat pidiendo autorización para ceder en traspaso a D. Salvador Clara y por el tiempo que falta para terminar el plazo de la concesión, del quiosco de bebidas situado en el Parque Municipal, acordóse por unanimidad acceder a lo solicitado.

Y finalmente y a propuesta del señor Clavaguera, se acuerda reparar con toda urgencia el bache existente a la entrada del Paseo del Generalísimo, frente al poste de gasolina. Y cuando los trabajos que efectúa la Brigada Municipal lo permitan, se acuerda igualmente proceder al rebacheado de la Rambla Vidal y de la de José Antonio, así como de las

principales vías que lo precisen.

**Visita.**—Hemos tenido el gusto de saludar al Excmo. Sr. Presidente de la Diputación Provincial, don Pedro Bretcha, que con carácter particular pasó en esta ciudad el fin de semana.

**Corpus.**—Con la magnificencia y esplendor acostumbrados, celebró este año la ciudad la festividad del Corpus Christi.

La procesión eucarística que por la tarde salió de la Iglesia Parroquial, se vió en extremo concurrida y la cual fué presidida por nuestras primeras Autoridades.

El pendón principal era llevado por Don José Pi, quien designó como cordonistas a los señores Lorenzo Planellas y Melchor Sala.

Las principales calles por las que, y según el itinerario tradicional, debía pasar el religioso cortejo, fueron cubiertas materialmente de flores formando muy vistosos arabescos. Tanto en cantidad como en calidad, se superó hogaño este ingenio popular nacido espontáneamente al

### de FIESTA MAYOR

Como lo hizo en el pasado año, prepara CHUT su Extraordinario de Fiesta Mayor, el que no dudamos habrá de merecer como siempre el favor de nuestros lectores.

Los principales temas de la ciudad volverán de nuevo a nuestras páginas en un alarde editorial que retiene, desde hace días, nuestros mayores desvelos.

Figurará en él una sección dedicada a S. Agáró, celebrando así y por lo que a nosotros refiere, el XXV aniversario de su fundación.

Rogamos pues a todos los posibles anunciantes quieran honrarnos con la distinción de su especial favor, sin el cual no sería posible el que, cara a la ciudad, pudiéramos cumplir como es debido con el mandato que de tiempo inmemorial supieron siempre cumplir todas nuestras publicaciones locales.

calor de sus fervores eucarísticos.

**Fiestas de Barrio.**—Durante toda la Octava, han venido celebrándose igualmente estas típicas fiestas. Hoy, jueves, será dignamente cerrado este ciclo de Corpus, con la Procesión llamada de la Octava que saldrá de la Parroquial a las siete de la tarde.

**SE VENDE** coche cuna en muy buen estado. Razón en esta Administración.

**Felicitación.**—Recíbala muy cordial y sentida nuestro buen amigo D. Aurelio Querol, Administrador de Correos de esta plaza, por la brillante clasificación que en Ciencias Exactas acaba de alcanzar su hijo en los recientes exámenes.

**Servicio farmacéutico.**—El próximo domingo prestará el servicio de turno la Farmacia Rodas.

**Manifestaciones del Señor Alcalde.**—Mientras nos hallábamos en el Ayuntamiento para cumplimentar nuestra misión informativa, tuvimos ocasión de saludar al Sr. Alcalde y departir con él unos momentos.

Nuestro tema hoy no podía ser otro que el referido al proyecto de Homenaje a la Vejez, asunto en el cual se trabaja activamente y que, por lo visto, está dando mucho ajeteo.

En su calidad de Presidente de dicho Patronato, el señor Alcalde nos prometió para su publicación en fecha próxima el programa—muy extenso—que regirá dicha fiesta.

Interinamente nos manifestó que sería abierta una suscripción para sufragar los gastos que ocasionará tan simpático acto. Además existe el propósito de requerir a las Empresas de Espectáculos para que añadan un boleto de cooperación sobre el importe de las entradas.

Cosa—nos dijo—que no dudo que los guixolenses, dando prueba una vez más de sus buenos sentimientos, aceptarán con la alegría de poder dar a la Vejez el merecido tributo de nuestro respeto y pleitesia.

Por su parte, la Caja de Pensiones, promotora de estos actos, entregará una cantidad igual a la que en total reuna la ciudad por tal concepto.

# HOTEL

# MURLÁ

## VERBENA DE SAN JUAN

BUFFET FRIO

## ORQUESTA VICTORS

RESERVE SU MESA